

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis, una edición a los obreros.

Oficinas: Beato Diego de Cádiz, n.º 6 Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

SUSCRIPCION

E. Cádiz, al mes, Ptas. 1.50 Provincias, trimestre « 5.00 Número del día 10 céntimos. Anuncios a precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

LA VIRGEN LO PUEDE TODO

Conclusión

Mamita... dijo la niña.—Dice la Maestra que la Virgen lo puede todo. Desde hoy vamos a rezarle el Rosario todos los días.

—Yo diré los misterios que los pone mi libro de la Doctrina, y si la Virgen lo puede todo, hará que mi padre sea bueno y que tú no llores.—Agradó a Adela la proposición de Rosita y desde aquel día, aprovechando la ausencia de Bartolo, madre e hija se juntaban todas las noches para rezar el Rosario.

No tardó Bartolo en sentir el poderoso influjo de las oraciones de su hija. A los pocos días, aquel hombre había sufrido una transformación rápida en su espíritu.

Ya alternaba con Adela y con su hija en conversaciones amistosas y hasta prodigaba a Rosita caricias paternales. Esta se abalanzó un día al cuello de su padre, diciéndole:

—¿Por qué no rezas el Rosario con mamita y conmigo? Dice la maestra que la Virgen lo puede todo.

Bartolo empujó su palabra de dar gusto a Rosita, y todas las noches se unía con su piadosa Adela y con su hija para ofrecer a la Virgen aquella oración que había de ser para su casa un manantial de dulzura y bienestar.

Ya no era Bartolo aquel padre sin entrañas que lejos de compartir con su esposa y con su hija los gozos puros del hogar doméstico; pasaba gran parte de la noche entregado al juego y a los excesos de la crápula. Rehusaba la compañía de sus amigos, y al volver Rosita de la clase, gustaba de oírle repetir las instrucciones de su Maestra.

Llegó por fin el día que Rosita iba a hacersu primera Comunión, y pidió a su padre, como gracia especial, que la acompañase juntamente con su madre.

Jamás Bartolo había pisado los umbrales de una iglesia desde el día de su boda; pero no pudo negar a su hija lo que le pedía.

La semana siguiente Bartolo fué a la ciudad a buscar un sacerdote para arreglar con él los asuntos de su conciencia con una confesión general, y desde aquel día la paz reinó en el seno de su familia.

Así se confirmaron la eficacia de la oración del Rosario en favor de los pecadores y las palabras de la Maestra de Rosita: *La Virgen lo puede todo*.

Fr. Angel Peinador.

EL MAGNIFICO TRASATLANTICO

“Reina Victoria Eugenia”

Su llegada a Cádiz

Fondeó ayer en nuestro puerto el nuevo vapor construido por la Compañía Trasatlántica y al que bien puede llamarsele *Palace-Hotel a flote*.

Viene el buque de los astilleros de New-Castle-On-Tyne, mandando la nave el antiguo capitán D. José Castellá.

Fueron a dar entrada al *Reina Victoria Eugenia*, los Sres. D. Carlos Barrié, D. Sebastián Marrín de Pinillos, don Antonio García de Villacusa y otras personalidades que por sus cargos acudieron al hermoso trasatlántico, antes que fondeara en Puntales, donde alijará el cargamento de carbón que como lastre trae de Inglaterra.

Las personas que visitaron el magnífico buque quedaron admiradas del lujo que en todo él impera.

Son suntuosas las cámaras; soberbio el Hall y de gran novedad y lujo el *Verandah café* cuyo mobiliario es de estilo modernísimo.

El artístico retrato de nuestra augusta soberana, debido al pincel de Moreno Carbonero, fué elogiado por todos, mereciendo también generales alabanzas la cúpula del hall, apreciándose los escudos de Cádiz, Barcelona, Madrid y Santander.

En el restaurant hay bellas pinturas de Ruiz Luna y el salón fumador está exornado lujosamente.

Hay instalaciones de utilidad para los pasajeros, como el *bureau* de informes y la oficina de teléfonos.

Los comedores y camarotes son magníficos.

En la toldilla de popa hay departamentos para gimnasia y juegos de recreación física.

Las dependencias del buque responden a su cometido con todo confort.

La capilla es preciosa. En el altar, hay una escultura de la Virgen del Carmen y a ambos lados reproducciones pictóricas del Sagrado Corazón de Jesús y de la Inmaculada Concepción.

Como todo Cádiz visitará el *Reina Victoria Eugenia*, por amable invitación del apoderado de la Compañía Trasatlántica D. Carlos Barrié, y ya hemos publicado extensa descripción del buque no seremos hoy más prolijos en su reseña.

Plácemes merece la patriótica empresa por la construcción de la soberbia nave mercante que honra a España y a nuestra marina y da motivos de gratitud imperecedera hacia el Marqués de Comillas y a la entidad que preside.

Fué el de ayer un día que debe ser memorable en los anales gaditanos, porque cuanto signifique acrecentamiento de la flota trasatlántica, es también aumento de vida y trabajo en nuestro puerto, tan necesitado de él, y cuyo principal signo de tráfico es la meritisima Compañía que aquí tiene la mayor suma de intereses, contribuyendo a la prosperidad de nuestra ciudad y al sostenimiento de gran parte de la clase obrera.

NOTICIAS VARIAS

A la una de la tarde de ayer tuvo lugar en el Provisorato, la toma de dichos de la distinguida señorita Rosario Millán y Núñez, con nuestro apreciable convecino el procurador de este Colegio, D. Modesto Pozuelo y Benítez.

Al acto solo concurren individuos de las familias respectivas y los más íntimos, con motivo del luto que guarda la respetable familia de los Sres. de Millán.

Por parte de la novia asistieron la señora madre de esta, D.ª Emilia Núñez, sus hermanas Srtas. Carmen y Mercedes, sus hermanos D. Antonio y D. José, hermano político D. Antonio Gómez y señoritas Eloisa Sevilla, Carolina Moreno, Josefina Picardo, Paquita Domínguez y algunas otras.

Por parte del novio concurren don Juan de la Cruz Pozuelo, médico de Montoro y hermano del novio; D. Antonio Picardo y Paul, D. Vicente Ciria, Interventor de Hacienda; el Decano del Colegio de Procuradores D. Leandro Lugar, D. Nicomedes Estevez, Administrador de Propiedades con su Sra. D.ª Enriqueta Rodríguez y el Abogado D. Gonzalo Rodríguez.

Fueron testigos los Sres. Picardo, Ciria y Lugar.

Después del acto se pasó al domicilio de la novia, donde fueron obsequiados los invitados.

El casamiento será en la próxima primavera.

Ha sido nombrado redactor correspondiente de la importante revista madrileña *Gil Blas*, nuestro amigo el conocido periodista D. Luis Gonzáles Campos y Benítez.

Le ha sido concedida por el excelentísimo señor presidente del Consejo de Ministro, el uso de la medalla de plata del Centenario de la Constitución de 1812 y Sitio de Cádiz, a nuestro particular amigo, D. Juan García Navarrete, como descendiente de héroe de aquella gloriosa época.

En la presente semana abrirá sus puertas, el bonito coliseo de la calle Javier de Burgos, con un sugestivo espectáculo de variedades.

Entre los distintos artistas que figuran en el programa de inauguración de la temporada, recordamos los nombrados duetistas y cancionistas, «Les Ruiset»; la genial canzonetista, «Hispania», de la que tenemos las mejores referencias, tanto como artista cuanto por el derroche de lujo con que se presenta; el notable número de couplés, monólogos y bailes, «Bella Chiquita» y su excéntrico «Arturito»; la precoz coupletista, «Pepita Malén», y otros.

La temporada promete ser larga y de provecho, dados los valiosos elementos que integran la empresa, de cuya representación se ha hecho cargo conocida persona, que tiene probado sus conocimientos en estos negocios.

Es, pues, seguro que veamos desfilar por dicho escenario los más renombrados artistas del género de variedades.

Los espectáculos no han de causar reatrimiento alguno a las señoras, y harán sea el Teatro Ómigo lugar de reunión todas las noches del más selecto público.

Los precios serán económicos, a pesar de la bondad del espectáculo, y el mismo será amenizado por la Sociedad Orquesta de Cádiz.

De Algeciras llegó ayer el jefe del partido conservador en aquella ciudad, nuestro querido amigo, D. Antonio Bonany.

Renuncia
El Ayuntamiento de Algeciras, en sesión celebrada el 14 del actual, acordó aceptar la renuncia que del cargo de concejal tenía presentada el Sr. D. Juan Guadalupe Sánchez, por incompatibilidad de este cargo con el de administrador de Loterías, que actualmente desempeña.

Ocurrencias locales
A las 11 y 30, por el guardia municipal, Benito Lorenzo, fué acompañado a la Casa de Socorro de Extramuros Salvador Paul y Abad, para ser curado de mordedura de perro en la pierna derecha, que se la causó en Puntales en el Varadero de D. Ildefonso Fuentes.

A las 17 y 40 fué detenido en la Inspección de Vigilancia por los guardias municipales José Candón y José Expósito y vigilantes Mariño y Trillo, José Roca Fernández, por sospecha de disparo de arma de fuego en el Campo del Sur, próximo a la Catedral Vieja.

A las 21, por el guardia Rafael Seco, fué detenida en el Depósito Municipal, a disposición del señor alcalde, por mendigar Rosario Corpas, cuya individuo, al ver al guardia, trató de arrojar al mar, no efectuándolo por la intervención oportuna de un carabnero.

Por robo
Los guardias municipales Manuel Egaña y Eduardo Montesino, en la tarde de ayer consiguieron detener al conocido ratero José Guerrero Fera, el cual sustrajo de un cajón del almacén situado en las calles Patrocinio y Vidal, 39 pesetas en plata.

La captura se llevó a efecto en la calle de la Caridad, hasta donde lo persiguieron los referidos guardias.

El referido individuo, dió a los guardias que le detuvieron, nombre cambiado, o sea el de José Luque Rodríguez, pero comprobado después quién era, se supió que se llamaba como primeramente hemos consignado.

Disparo
Anoche, el público se alarmó por haber escuchado un disparo, que se dijo se había hecho en el campo del Sur a espalda de la Catedral.

Los vigilantes y guardia municipal que acudieron a dicho lugar, detuvieron a un individuo, que al ser interrogado, algo excitado dijo que había muchos rateros por aquellos sitios y que habían intentado violentar la puerta de un corral que habita, si bien negó fuera el autor de tal disparo.

Para aclarar los hechos y ateniéndose a manifestaciones del público, que expresaba había partido de allí el disparo, fué detenido dicho sugeto.

Para curar un resfriado en un día tome LAXATIVO BROMO QUININA.
El boticario le devolverá el dinero si no le cura. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita.

Por telégrafo

Madrid 24-11-45, noche.

Frescos de Goya

En el Ministerio de Marina, han facilitado una extensa nota oficiosa, donde se explica la tramitación seguida para trasladar los «Frescos de Goya», desde dicho departamento al Museo del Prado.

Con la explicación dada se desvanecen los rumores de discrepancias habidas, entre el Sr. Jimeno y los altos jefes del Ministerio.

De elecciones

El ministro de la Gobernación, ha manifestado que se propone activar la campaña a favor de la candidatura monárquica, tanto liberal como conservadora.

Manifestaciones Sr. Barroso

El ministro de Gracia y Justicia, afirma que lo ocurrido ayer en Barcelona, con motivo de las oposiciones a notarias, obedece solo a fines políticos.

Firma Regia

El Sr. Navarro Reverter, sometió a la firma de S. M. varias cartas Reales y Decretos, otorgando consideraciones ya acordadas en Consejo de ministros.

Notas de Hacienda

Visitaron al Sr. Suárez Inclán, los comisionados de las provincias Vascongadas, conferenciando sobre el impuesto de utilidades a las compañías navieras.

—El ministro ha desmentido se haga el empréstito, solo para recoger las obligaciones del Tesoro.

El Sr. Lacierva

Visitó al Ministro de Fomento el señor Lacierva, tratándose en la entrevista de los riegos del Segura.

Presupuesto

En la Dirección de Agricultura, trabájase en la formación del próximo presupuesto que contendrá la novedad de acompañar al cálculo numérico una explicación detallada del resultado que producen los diversos servicios, para que esa constancia se aprecie por las Cortes.

Conferencia

La celebraron hoy los Sres. Conde de Romanones, Alba y Mataix.

El Tratado con Cuba

Contestando a las impresiones del Gobierno por la demora en resolver el Tratado de comercio con Cuba, un suelto oficioso del *Diario Universal* dice, que ya nuestro gobierno rebajó de cuarenta a veinte y cinco pesetas los derechos de la unidad arancelaria para la introducción de cigarros habanos, comprometiénd-

dose además á adquirir anualmente dos millones de pesetas de producción en Cuba.

No obstante haber transcurrido año y medio aún no han sido contestadas nuestras proposiciones.

Aduanas

La recaudación de este mes acusa un alza de 2.503.823 pesetas.

El Sr. Dato en Barcelona

El ilustre exministro conservador visitó detenidamente el edificio de la Central de Teléfonos.

El Sr. Dato permanecerá en Barcelona hasta el sábado próximo.

—Verificóse el banquete en honor de las personalidades que asistieron á la constitución del Montepío de empleados y obreros de tranvías.

El acto resultó brillantísimo. Brindaron el consejero belga Bourtel, Dato y Ferrer y Vidal, en tonos patrióticos.

Vitoreáronse á los Reyes de España y Bélgica.

El Sr. Dato dedicó elogios á Barcelona, relatando la formación del Instituto de Previsión, que está inspirando excelentes obras sociales.

Aseguró que el Instituto está á igual altura que los análogos organismos de Bélgica y otras naciones.

El Sr. Dato fué aplaudidísimo.

La revolución en Méjico

Según la versión oficial, el ex-vicepresidente Madero y el ex-vicepresidente Pino Juárez, murieron asesinados, durante la conducción en automóvil desde el Palacio del Gobierno á la prisión, por un grupo de cincuenta maderistas que atacaron á la escolta de los prisioneros, que la formaba igual número de ginetes.

El combate con estos duró veinte minutos, viéndose al terminarse que habían muertos los prisioneros.

Se ha arrestado á los oficiales de la escolta.

—Todo el mundo está convencido de que Madero y Pino Juárez, fueron asesinados de orden del general Huertas.

Este ha declarado, que los prisioneros quisieron huir.

En los Estados Unidos

Dicen de Wasingthon, que el presidente Taft, en un discurso pronunciado ayer, refiriéndose á la situación de Méjico, dijo que los Estados Unidos deben dar muestras de estremada paciencia, aunque cree necesario restablecer el orden, sin pérdida de momento.

Desde París

Informes de la capital de Francia aseguran que el presidente de los Estados Unidos, M. Taft, al conocer la muerte de Madero, manifestó la sentía profundamente, estimando constituía un verdadero crimen político del Gobierno mejicano.

Aseguró que los Estados Unidos no intervendrán en la contienda que hay en la República de Méjico entre las facciones.

«Machaquito»

Hoy se ha recibido en Madrid un telegrama de Machaquito, diciendo torea el domingo.

Tanto el espada como sus compañeros, están bien de salud y tranquilos en la presente revolución.

Ecos de Asturias

Los periódicos católicos aseguran que el obispo de aquella Diócesis ha resuelto ha favor de los jesuitas, el asunto relativo á la construcción de una Iglesia en el centro de Gijón por lo que el clero parroquial se muestra disgustadísimo.

—En Langreo se ha encontrado flotando en un pozo el cadáver de un niño recién nacido.

—Se ha solucionado definitivamente en Gijón el conflicto entre los armadores y oficialidad de buques mercantes, accediendo los navieros á aumentar el sueldo á los capitanes de los vapores.

Dicen de San Sebastián

Las próximas elecciones en los distritos de Azpeitia y Vergara serán de em-

peñada lucha entre jaimistas é integristas.

Esta contienda dilucidará el triunfo en las futuras elecciones de diputados á Cortes.

Prepáranse en San Sebastián varios festejos y agasajos en honor de los concurrentes al Congreso de la prensa francesa que proyectan una excursión á esta capital.

Para organizar el programa ha venido el alcalde de Biarritz á quien obsequió con un banquete el Ayuntamiento.

Dinamógeno

SAIZ DE CARLOS

El desequilibrio nervioso trae como consecuencia la irritabilidad de los centros nerviosos, cerebro y médula, produciendo **insomnio, debilidad general y en muchos casos la**

NEURASTENIA

acompañada de **pérdida de memoria, apatía, demacración, histerismo, inapetencia.**

EL MEJOR TONICO para curar estas afecciones, es el **Dinamógeno Saiz de Carlos**, que activa la nutrición de los sistemas muscular, óseo y nervioso, fortificándolos y equilibrando sus funciones, por lo que cura el

RAQUITISMO,

recetándolo los médicos para todas las afecciones en que están indicados el **aceite de bacalao y las emulsiones de éste con hipofosfitos**, sobre los que tiene la ventaja de ser mejor de tomar, abrir el apetito, no cansar al estómago; tonifica y nutre más, pudiéndose usar lo mismo en verano que en invierno y lo toman los Niños con verdadero placer, á los que transforma de **pálidos y anémicos, en sonrosados y fuertes** con solo el uso de dos frascos.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID
Se remite folleto á quien lo pida.

Detención de un timador

El inspector de policía del distrito de Santa Cruz, D. Francisco Antequera, fué comisionado por su jefe D. Antonio Ruiz, para que indagara y capturara á varios individuos de malísimos antecedentes, que habían llegado á Cádiz en busca de negocio.

El Sr. Antequera procedió seguidamente á hacer las averiguaciones consiguientes, de las que hasta ahora ha llevado á la práctica en la tarde de ayer, la detención del conocido timador y atracador, Mariano García Sánchez, (a) el **Combao** de Málaga.

Este sujeto se encontraba en la Alameda de Apodaca, y á la presencia del citado inspector que ya conocía por haberlo detenido en Sevilla en varias ocasiones, se dió á la fuga, siendo perseguido por el Sr. Antequera.

En el largo trayecto que recorrieron, el Sr. Antequera reclamó el auxilio de los guardias de Seguridad, José Martín y Francisco Beltrán, y guardias municipales Ragel y Lanzarote, los que persiguieron también al timador, consiguiendo darle alcance en la calle de San José, y reducirlo á prisión.

Cómo es natural hubo el consiguiente escándalo, pues el público compenetrado de lo que ocurría siguió á los empleados en número considerable.

Felicitemos al jefe de policía Sr. Ruiz, inspector Sr. Antequera y guardias que le han auxiliado en este importante servicio.

Trenes Cádiz, San Fernando

Salidas de Cádiz	9:25	15	20:05
De 2.ª Aguada	9:30	15:05	20:10
De San Fernando	8	11:15	17



LAS PÍLDORAS obran casi mágicamente sobre el Hígado, los Intestinos y los Ríñones, limpiando el sistema de toda clase de impurezas. Esto lo hacen tan suavemente y á la vez con tanta eficacia, que las funciones son regularizadas sin ningún dolor ni desorden desagradable. Las Píldoras son inapreciables para las mujeres.

LAS PÍLDORAS Y EL UNGÜENTO DE HOLLOWAY

dan buena salud forzosamente.

EL UNGÜENTO tiene asombrosas facultades sanativas y cura rápida y permanentemente Heridas inveteradas, Escoriaciones molestas, Ulceras y toda clase de Erupciones de la piel. Aplicado en combinación con las Píldoras merece completa confianza su acción curativa en los casos más graves, así como en las afecciones de la Garganta y del Pecho.



LA PIEL LA SANGRE

La medicina depurativa racional es un medicamento cuya importancia nadie ignora. No quiero hablar naturalmente de los fantásticos medicamentos que aparecen cada día y que se anuncian por propaganda más ó menos lisonjeras; estos son mas peligrosos que útiles.

Quiero hablar de una medicina seria, científica, teniendo por resultado, no solamente purgar la sangre de los «Humores» (materias agrias), de los «Virus» que le han invadido, sino tambien reconstituirla por decirlo así, clarificarla, devolverla su composición normal y ponerla al abrigo de toda corrupción ulterior.

En las enfermedades de la Piel, por ejemplo, que se manifiestan por

Botones, Humores, Eczémas, Furunculos, Herpes, Sarpullidos, Rojeres, Picazones, Apostemas, Enfermedades del cuero, Cabeludo, Evacuación de la nariz y de las orejas.

donde la sangre infectada lleva á las diversas regiones del organismo los virus morbidos que las envenena; en donde la piel y las mucosas se cubren de Botones, Rojeres, Ulceras, el **Depurativo Richelet** produce un resultado casi instantáneo.

Ataca directamente la causa y accesoriamente los efectos de la enfermedad. Bajo su acción el germen se destruye y, por consiguiente, no hay de temer más las manifestaciones que provengan de su existencia.

Además, el sujeto que padece **Dermatitis** (enfermedad de la piel) está prevenido, por decirlo así, por las manifesta-

ciones exteriores que se encuentre amenazado de perturbaciones internas, ligados por su origen mismo, á las que se producen en la superficie de la piel. Eso es como una advertencia característica que es menester tener mucho cuidado.

Nos es superfluo decir que tal advertencia no es atendida en la mayoría de los casos, mientras que sería tan facil en este momento, por el empleo del

Tratamiento racional depurativo

desembarazarse, de una vez, de una incomodidad exterior desagradable y de un mal interior muy temible. Una vez terminado el tratamiento, la sangre viciada no solamente está purificada, sino que está regenerada.

Además de la certeza de la curación, el **Depurativo Richelet** aun ofrece ventajas preciosas. Estas consisten en la simplicidad del tratamiento que no exige ni descanso, ni cesación de trabajo.

Todas las personas que necesitan refrescar, purificar, clarificar la sangre y desembarazarla de los humores que contiene han de hacer uso de este depurativo y así evitarán los gastos de medicamentos y tratamientos sin resultado que anuncian por todas partes.

Todos los ensayos tuvieron buen éxito, y no se ha producido jamás una recaída, después de la curación.

El precio del tratamiento es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna. (Existe también un tratamiento para los niños de 3 años hasta 16.)

Acaba el señor **RICHELET** de instalar depósitos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España.

Un folleto, en lengua española, tratando de las enfermedades de la piel, ha de ser remitido gratuitamente, por los depositarios, á todas las personas que lo pidan.

Para obtener también gratuitamente ese folleto, basta dirigirse al señor

L. RICHELET

13, rue Gambetta, en Sedan (Francia)

Depósito general y venta.—Droguería de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola 9.—San Sebastián. Depósito en Cádiz.—Restituto Matute, plaza Isabel II En S. Fernando, M. Matute (Farmacia). En Sanlúcar, R. Matute, (Farmacia Droguería.)

DE SAN FERNANDO

24-2 1913.

Consejos de Guerra

El 27 de los corrientes se celebrarán en el local de costumbre de la Comandancia General del Apostadero, dos consejos de guerra ordinarios para ver y fallar los procesos seguidos contra un paisano acusado del delito de contrabando, y contra varios por lesiones.

Presidirá el tribunal que se constituirá después de la misa de invocación al Espíritu Santo, el capitán de fragata, don José Cervera Rojas.

Defenderán á los procesados el alférez de navío, D. Manuel Quevedo, y el oficial de infantería de Marina, D. Alfonso García.

Una desgracia

Encontrándose esta tarde á las tres y media, en la salina conocida por la «Clica», el individuo José Juan Guerrero Pérez, tuvo la desgracia de que al colocar una plancha desde el banquillo al montón

de sal, para el acarreo, se le cayera aquella, produciéndole fuertes contusiones en el pie izquierdo.

El guardia municipal Nicolás Peña, condujo al lesionado al Hospital de San José, donde fué convenientemente asistido.

Una vez curado pasó á su domicilio, Amargura, 24.

Píldoras y Unguentos de Holloway.—Resfriados, toses, difteria, bronquitis. Estos remedios son infalibles para las enfermedades pectorales, las cuales descuidadas concluyen frecuentemente por convertirse en asma crónica ó en consunción. El Unguento Holloway bien frotado en el pecho ó la espalda se introduce por los poros del cutis, es llevado directamente á los pulmones y una vez all-repele todas las impurezas. Toda la sangre del cuerpo pasa constantemente por los pulmones, circunstancia que explica la razón de que dicho medicamento cuando una vez ha llegado al órgano en cuestión, neutraliza ó expelle del sistema, pronta, completa y permanentemente toda partícula morbosa. Estas purificaciones verificadas eficazmente por el Unguento y las Píldoras de Holloway y la sangre que ellas limpian circulando por todas las partes del cuerpo hacen que se comuniquen á estas últimas las influencias benéficas de las mencionadas medicinas.